Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 337 m?
Référence MZILR944
Prix 960 000 €

Grambois
Maison a vendre (84240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au centre de Grambois, a 40 minutes d'Aix en Provence, cette élégante villa
de plain-pied entierement rénovée au gout du jour offre une vue imprenable sur les
collines environnantes.D'une superficie d'environ 290 m2, elle se compose d'une
grande piece a vivre lumineuse avec cuisine ouverte équipée et d'un espace salon
cosy, d'une mezzanine avec salle d'eau, de trois belles chambres ouvertes sur
I'extérieur, d'un espace dressing et d'une suite parentale. Une cave, un atelier
aménageable et garage attenant completent le tout.Les finitions haut de gamme et

les matériaux nobles utilisés ...

Located in the centre of Grambois, just 40 minutes from Aix-en-Provence, this
elegant single-storey villa has been completely renovated to bring it up to date and
boasts uninterrupted views of the surrounding hills.With a floor area of around 290
mZ, it comprises a large, bright living room with open-plan fitted kitchen and cosy
lounge area, a mezzanine with shower room, three beautiful bedrooms opening
onto the outside, a dressing area and a master suite. A cellar, convertible workshop
and adjoining garage complete the property.The top-of-the-range finishes and

noble materials used give the ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE LOURMAR
Le Rayol - Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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